



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la Diputada de Bienestar Social y vicepresidenta segunda de la Diputación Provincial de Almería, Almudena Valentín y el concejal responsable del Área de Servicios Sociales, Moisés Linares, han clausurado el curso de formación sobre las drogodependencias y otras adicciones en el ámbito laboral, que se ha celebrado en el Centro Cultural de Adra a lo largo de esta semana.

Enrique Hernando, Almudena Valentín y Moisés Linares han entregado además a los participantes los diplomas acreditativos por la finalización del curso, un curso que ha tenido como objetivo el prevenir el consumo de drogas y otras adicciones en la población laboral del Ayuntamiento de Adra y empresas colaboradoras, además de proporcionar formación a profesionales que puedan ejercer la función de mediación en la prevención de drogodependencias en sus lugares de trabajo.

El curso, que se ha llevado a cabo en colaboración entre el Ayuntamiento de Adra y la Diputación Provincial de Almería, ha contado con un equipo docente formado por personal del Servicio Provincial de Drogodependencias y Adicciones, los Centros de Tratamiento Ambulatorio de la provincia y técnicos de programas comunitarios de prevención.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido a la Diputación Provincial de Almería su colaboración “con Adra para este curso”, y ha añadido que “seguiremos colaborando en un futuro con este tipo de iniciativas y más como ésta, que es novedosa y que pueden ayudar a que las personas superen los problemas que este sentido puedan tener en el ámbito laboral”.

La Diputada de Bienestar Social, Almudena Valentín, ha destacado el “trabajo, esfuerzo y dedicación en la formación y prevención de drogas de todos los docentes que han impartido el curso y ha sido muy importante este curso ya que está relacionado con el ámbito del trabajo y el poder tener la mayor formación posible es muy importante porque repercute en toda la sociedad”. Almudena Valentín también ha mostrado su agradecimiento al “Ayuntamiento de Adra, con el que nos une una estrecha relación, que seguiremos ampliando en un futuro para llevar a cabo más proyectos de manera conjunta”.